

2022年度 5月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館

統括責任者 永田 昌也

No.	種類	ご意見・回答
1	特別展	ご感想 <ul style="list-style-type: none"> ・子供に気づきやすく、良い展示だった（50歳代・男性） ・こびとづかんのこびとが良かったです。いろいろなこびとがいてびっくりしました！ぼくも知らないこびともいて、いろいろなところにおいて、楽しめたのが良かったです。また、来たいです（10歳代・男性） ・もっとリアルな人形とかのこびとだと思ったら、想像と違ってびっくりしました。スタンプが、とても薄くて、絵がみえなくて残念でした（10歳未満・女性） ・色々なこびとがいて面白かった。またきてみたい（10歳代・男性） ・面白く、可愛く、楽しかったです（10歳代・女性）
		回答 <p>この度は特別展「こびとづかん展」をご観覧いただき、誠にありがとうございます。この展示会はこびと研究家でイラストレーターのなばたとしたかさんが描く絵本『こびとづかん』。2006年に刊行以来、多くの人々を惹きつけ、子どもから大人まで、多くの人を夢中に行っている展示となっており、皆様方が楽しんでいらっしゃる様子を伺って私たちも大変うれしく感じております。</p> <p>スタンプにつきましてはインクの補充が間に合わず、薄くなってしまって申し訳ございません。</p> <p>できるだけ多くの方々にスタンプを押しただけの様、こまめにインクの補充をおこなってまいります。</p> <p>ぜひお知り合いの方々にもお伝えいただき、ご覧いただければ幸いです。</p>
2	新常設展	ご意見 <ul style="list-style-type: none"> ・きき方が分かりやすかった（10歳未満・女性） ・紙で作られていてすごかった！（10歳代・女性） ・怖かった（10歳未満・男性）
		回答 <p>この度は新常設展「密●空と海―内海清美展」をご観覧いただき、誠にありがとうございます。作品のすばらしさを体感いただけた様子を伺うことができ、大変うれしく存じます。また、演出によっては少しこわかったかな？紙でできた人形は、艱難の遣唐使、大唐長安など、空海の活躍を紹介する名場面9章の展示をしております。また、作品には内子町や四国中央市など四国の伝統的な和紙を用い、音響やLED照明を工夫し作品世界を体感いただける空間を演出しております。</p> <p>今後も引き続き、皆様方に楽しんでいただけるような演出などを考えてまいります。</p>
3	全体	ご意見 <ul style="list-style-type: none"> ・初めて来ましたがすごく楽しく過ごせました。また来たいと思います。有難うございました。大人でもすごい楽しむことができました（20歳代・女性） ・3150サイコー（10歳未満・女性） ・楽しかった（30歳代・男性）
		回答 <p>この度は当館にお越しいただき、誠にありがとうございます。当館での体験に多くの魅力を感じ、楽しんでいただき、職員一同大変うれしく感じております。ご来館いただいたみなさまに「また来たい」「また観たい」と思っただけの博物館になるよう努めてまいります。ご来館のみなさまにおかれましても、ぜひ、お知り合いの方々も当館のことをお伝えいただけると幸いです。今後とも、当館をどうぞよろしくお願い申し上げます。</p>